

PORT-GENTIL

pog.union@sonapresse.com

PDG : Gabriel Tchango dans son nouveau fief politique

LE membre du bureau politique est allé se présenter aux militants du deuxième arrondissement de la commune.

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

EN attendant sa présentation officielle par la hiérarchie de son parti, et dans le strict respect des mesures gouvernementales, notamment en ce qui concerne l'interdiction de rassemblement de plus de 30 personnes, Gabriel Tchango, confirmé comme membre du comité permanent du bureau politique, à l'issue des récentes nominations au sein des organes du Parti démocratique gabonais, est allé se présenter aux militants de sa nouvelle base politique. Arrivé dans un deuxième arrondissement où les attentes des militants du parti de masse

sont diverses et multiformes, le membre du comité permanent a dit s'inscrire dans la " continuité et le respect des consignes et orientations voulues par le parti ". La plus grande force du PDG, a-t-il soutenu, demeurent sa base politique.

"Le Distingué Camarade Président milite pour des actions concrètes aux dépens des discours, en vue d'améliorer le quotidien des Gabonais", a déclaré Gabriel Tchango.

Le MCP a, cependant, dit savoir compter sur la responsabilité militante de tous, pour mener à bien la vision du DCP dans cette partie de la ville. Dans la même lancée, il a félicité les militants promus et ceux qui, comme lui, ont été confirmés à leurs postes.



Gabriel Tchango lors de la rencontre avec sa nouvelle base politique du 2e arrondissement.

Valorisation des célébrations de la femme

SAMEDI dernier, un public constitué essentiellement de femmes a pris part, à la mairie du deuxième arrondissement, à une conférence animée par Cécile Abeme Ella, présidente de l'association "Fruit de l'expérience".

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

LE thème de la conférence était "La valorisation des journées nationale et internationale de la femme". La faible participation des femmes à ces commémorations a amené, de son aveu, Cécile Abeme Ella à aborder le sujet avec ses pairs. En présence, notamment, du maire de la circonscription, Jean-Pierre Mbadinga Nzamba, et du chef de service provincial de la Famille, Pélagie Angoué.

"Nous voulons amener nos congénères à mieux cerner le bien-fondé de ces journées, qui les mettent sur la sellette et même, je dirais, sur orbite", a déclaré la présidente de "Fruit de l'expérience", de sorte que, selon elle, ces dernières se les approprient, y prennent conscience et y participent activement à tous les niveaux de l'organisation, par des conférences, des expositions, des



Cécile Abeme Ella, la conférencière.

sensibilisations, etc. Mais aussi qu'elles cernent la différence entre les deux journées, pour éviter toute confusion. D'après l'oratrice, le couple présidentiel, depuis plus de dix ans, y œuvre, à travers des initiatives telles que l'entrepreneuriat féminin, le Projet GRAINE, la décennie de la femme, le financement des micro-projets, la création

de la Fondation Sylvia Bongo Ondimba...

"Feu le président (...) Omar Bongo Ondimba, constatant la détermination et la volonté des femmes à prendre une part active au développement économique, social et culturel du pays, a instauré, en 1998, le 17 avril, la journée nationale de la femme", a-t-elle rappelé.

Clic-clac Histoire de fou



Photo: Jean Paulin Allogho

ÇA y est, l'énorme panneau publicitaire implanté à l'extrémité de la barrière de protection du lycée évangélique "Ogoula Mbeye", sur le boulevard Léon-Mba, vient finalement de s'écrouler.

Le malade mental qui avait élu domicile au pied du support de communication a-t-il finalement eu raison de ce dernier? D'autant qu'il s'était donné pour activité, rapporte-t-on, de creuser sur le pourtour de ses fondations, jusqu'à ce qu'il a fini par céder. Curieusement, après la chute de l'enseigne, l'homme a quitté les lieux.

Question: qui va payer les dégâts? Dans tous les cas, les autorités municipales ont déjà du pain sur la planche. Du moins, si la réparation du panneau est de leur ressort. Comme diraient les Anglais "wait and see".

Par Jean-Paulin ALLOGO